

## Schülerliga-Team der Oberstufe erreicht Halbfinale in OÖ!

Geschrieben von: Sara Hinterplattner  
Donnerstag, den 21. April 2016

---

### 5:2-Heimsieg gegen die HTBLA St. Florian

Nachdem das Team des BRG Steyr im Achtelfinale gesetzt war, traf man im Viertelfinale der Fußball-Schülerliga Oberstufe am 21.04.2016 auf der Sportanlage Rennbahn auf die HTBLA St. Florian.

Die aus Schülern unterschiedlicher Klassen zusammengewürfelte Mannschaft bestritt dieses Match ohne eine vorangegangene gemeinsame Trainingseinheit, wusste aber dennoch zu überzeugen.

Mannschaftliche Geschlossenheit und schöne Kombinationen brachten eine überzeugende 4:1-Pausenführung.

Auf Grund des klaren Vorsprungs ließ es das Team rund um Kapitän Florian Winkler (7c) in der zweiten Halbzeit etwas ruhiger angehen und verwaltete den Vorsprung geschickt. Unterm Strich wurde nach 90 gespielten Minuten ein 5:2-Sieg (Tore: 2 x Winkler, Michitsch, Miedler, Aschauer) und somit der Aufstieg in das Halbfinale fixiert.

Dieses Match bestreiten die Schützlinge von Coach Jürgen Rogl am 03.05.2016 auswärts gegen die HTL Altenfelden.

Mag. Jürgen Rogl B.Sc.

Die Torschützen:

Foto 1: Kapitän Florian Winkler (7C)

Foto 2: Peter Aschauer (6A)

Foto 3: Tobias Michitsch (7C)

Foto 4: Julian Miedler (7C)

# Schülerliga-Team der Oberstufe erreicht Halbfinale in OÖ!

Geschrieben von: Sara Hinterplattner

Donnerstag, den 21. April 2016

---

